

Willkommen
in Wien!

WIEN
JETZT ODER NIE

[Startseite](#) > Lifestyle & Szene

Die Inhalte dieser Seite sind archiviert worden und unter Umständen nicht mehr aktuell.

Wien wird zur Oldtimerstadt

Die Vienna Classic Days zeigen am 23. und 24. August mitten in Wien 100 Jahre Auto- und Motorradgeschichte. Die Innenstadt wird zu einem rollenden Museum. Highlight ist eine Oldtimer-Parade auf der Wiener Ringstraße.

Mehr als 200 Fahrzeuge, bestehend aus 50 verschiedenen Marken und Typen, nehmen an den Vienna Classic Days teil. Inmitten von Wien werden am 23. August ab 9 Uhr direkt vor dem Rathaus mehr als 10.000 begeisterte Motor-Fans erwartet. Ab 11 Uhr hebt sich die Startfahne für die große Wienrunde. Die Strecke führt an den schönsten Wiener Wahrzeichen vorbei. Beim Parlament dürfen die Oldtimer sogar über einen roten Teppich auf die Rampe des Parlaments fahren. Um 15 Uhr kehren die Fahrer wieder zum Rathaus zurück, wo das Oldtimerfestival mit Musik, Show, Unterhaltung, Boxenstraße, Nostalgie- und Vintagemeile über die Bühne geht. Um 17 Uhr findet auf der gesperrten Wiener Ringstraße die Oldtimer-Parade statt, prächtige Bauten wie die ehemalige Börse und die Staatsoper bilden die Kulisse.



Am Sonntag treffen sich die Teilnehmer um 9 Uhr beim Technischen Museum, ab 11 Uhr geht es wieder mit einigen Bewerben vor dem Rathaus und in der Innenstadt weiter. Das große Finale inklusive Siegerehrung spielt sich um 16 Uhr auf der Bühne vor dem Rathaus ab.

Vienna Classic Days

23.-24. August 2014

Detailprogramm unter www.viennaclasicdays.com

Rathausplatz

Rathausplatz

1010 Wien

Ringstrasse

1010 Wien

